

Call for Nominations for Board of Directors:

The positions of Western Director, Eastern Director, Secretary and Director at large, bilingual; are now open for nominations **until February 15, 2023**. Please see [Board of Directors](#) and for more detailed information on the board member roles and nomination process, see [CSTM Bylaws](#) (articles 1.10 and 9 to 15).

Did you ever wonder what the CSTM president does? Or why the board has so many directors? Then the new monthly blog series called “**Meet the CSTM Board**” is for you. The blog will not only spotlight the various positions on the board but also highlight the amazing individuals getting the work done. To kick things off this month CSTM will go from coast to coast with not one but two blogs! Check them out [HERE](#) to learn about Bernadette Muise and the Eastern Director position and Dr. Tanya Petraszko and the Western Director position.

[CSTM 2023 Montréal](#) – Mark your calendars! May 25-28, 2023

Please note due to rising costs for all aspects of the conference we have had to increase our registration fees for the first time since 2017. Additionally, we are charging a nominal fee for the President's reception this year to discourage no shows and the resulting wastage. Our registration fees include coffee and tea at breaks, one alcoholic beverage and appetizers at the Exhibitor's reception on Friday evening, breakfast every morning and lunch on the Friday and Saturday of the conference. Each half day workshop ticket includes one meal and beverages at the break. If you have any trouble with this [form](#) or have any questions about registering for this event, please contact conference@transfusion.ca.



[Scientific Program](#)

[Registration](#) Now open

Note: There is a combined membership renewal/conference registration option for CSTM 2023 in Montreal.

CSTM 2023 Call for Abstracts

You are invited to submit abstracts for poster and/or oral presentation at the 2023 CSTM Conference until March 24, 2023. There will be no extensions of the submission deadline. For details on abstract requirements, please see [Abstract Guidelines](#)

Nominations for Awards & Applications for Bursaries CSTM members are encouraged to submit nominations for the [CSTM Award](#) and to submit applications for the [CSTM Bursaries](#). Nominations and applications will be accepted **until February 15, 2023**.

Why Renew your CSTM Membership? Individual, institutional, student and retired memberships are available. [Benefits](#) include access to CSTM Standards, Ask the Standards Committee, opportunities to join society committees, and other free resources.

What else? Check out the [CSTM Website!](#)



Postes disponibles sur le conseil d'administration de la SCMT :

Les mises en candidature pour les postes d'administrateur de l'ouest, administrateur de l'est, secrétaire et d'administrateur général-bilingue sont maintenant ouvertes jusqu'au **15 février 2023**. Vous êtes invités à consulter le [Conseil d'administration](#), pour de plus amples renseignements sur les rôles des membres et le processus de mise en candidature, consultez [les règlements de la SCMT](#) (articles 1.10 et 9 à 15).

Vous êtes-vous déjà demandé ce que fait le président de la SCMT ? Ou pourquoi le conseil compte autant d'administrateurs ? La nouvelle série de blog mensuel intitulée "**Rencontrez le Conseil de la SCMT**" est pour vous ! Ces blogs, disponibles en anglais uniquement, ne mettront pas seulement en lumière les différents postes sur le conseil d'administration mais également les personnes derrière tout le travail accompli. Pour donner le coup d'envoi ce mois-ci, la SCMT ira d'un océan à l'autre avec non pas un mais deux blogs! Consultez-les [ICI](#) pour en apprendre plus sur Bernadette Muise, qui occupe le poste de directrice de l'Est et sur Tanya Petraszko qui occupe le poste de directrice de l'Ouest.

SCMT 2023 Montréal – Marquez votre calendrier ! Du 25-28 mai 2023

Veillez noter qu'en raison de l'augmentation des coûts pour tous les aspects du congrès, nous avons dû augmenter nos frais d'inscription pour la première fois depuis 2017. De plus, des frais nominaux s'appliqueront pour assister à la « Réception du président » cette année afin de décourager les absences et le gaspillage qui en résulte. Les frais d'inscription comprendront le café et le thé aux pauses, une boisson alcoolisée et des bouchées à la réception des exposants le vendredi soir, le déjeuner tous les matins et le lunch le vendredi et le samedi. **Chaque billet pour les ateliers** d'une demi-journée comprend un repas et des boissons à la pause. Si vous éprouvez des difficultés avec ce [formulaire](#) ou si vous avez des questions sur l'inscription à cet événement, veuillez communiquer avec conference@transfusion.ca.



[Programme scientifique du congrès](#)

Inscription : Les inscriptions sont ouvertes! **Remarque** : Il y a une option combinée de renouvellement d'adhésion et d'inscription au congrès de la SCMT 2023 à Montréal.

Congrès SCMT 2023 - Appel aux résumés scientifiques : Nous vous invitons à soumettre des résumés pour affiche ou présentation orale au congrès SCMT 2023. Les soumissions doivent être reçues au plus tard le 24 mars 2023. Il n'y aura aucune extension de la date limite. Pour plus d'informations, veuillez consulter les [Lignes directrices sur les résumés](#).

Appel de candidature pour les prix et les bourses de la SCMT Les membres de la SCMT sont également encouragés à soumettre des candidatures pour le [Prix SCMT](#) ainsi qu'à compléter un formulaire d'application pour [les bourses de la SCMT](#). Les candidatures et applications seront acceptées **jusqu'au 15 février 2023**.

Pourquoi renouveler votre adhésion à la SCMT? Des adhésions de type individuelle, institutionnelle, étudiante et retraitée sont disponibles. [Les avantages](#) comprennent l'accès aux normes de la SCMT, la possibilité de rejoindre l'un des comités ainsi que l'accès à d'autres ressources gratuites.

Quoi d'autre ? Consultez [le site Web de la SCMT](#) !

